

GKI SAN JOSE

3151 Union Avenue, San Jose, CA 95124

Ph. (408) 377-3905 www.gkisj.org

Liturgi Minggu Reformasi (*Reformation Sunday*)
Merayakan Hari Anak (*Children's Day*)- 30 Oktober 2011

MELAYANI SESAMA (SERVING OTHERS)

Mazmur 41: 2-3; Galatia 5:14; Markus 2:1-5

Perayaan Children Day kita mengambil tema: melayani sesama. Selama beberapa minggu ini anak-anak kita di Sekolah Minggu diajar dan dilatih untuk melayani sesamanya dengan insentif "token" yang akan mereka gunakan hari ini untuk memilih hadiah. Bagaimana cara yang paling efektif agar anak-anak kita hatinya sungguh-sungguh tergerak untuk melayani sesamanya?

Ada sebuah pepatah, "buah jatuh tidak akan jauh dari pohonnya". Artinya, setiap sifat dan perilaku anak tidak akan jauh dari orangtuanya. Sebagaimana orangtua berlaku, demikianlah juga si anak meniru. Peribahasa ini tidak bicara tentang garis keturunan, tetapi tentang bagaimana cara kita mendidik anak. Mendidik anak ibarat menulis sesuatu di dalam hatinya, sehingga setiap perkataan, sifat, dan perilaku yang kita tunjukkan kepada anak sesungguhnya telah memberikan sebuah "goresan tinta" dalam diri si anak.

Anak-anak merupakan sebuah surat yang telah ditulis oleh pelayanan orangtuanya, sehingga sebagaimana orang melihat anak-anak demikianlah orang melihat hidup orangtuanya. Karena, setiap perilaku anak-anak mencerminkan yang diajarkan dan dilakukan oleh orangtuanya. Apabila anak-anak dipuji, pujian itu juga akan diterima orangtua; sebaliknya jikalau mereka di cela, surat celaan jugalah yang akan diterima orangtua.

Jadi, jika anak kita menjadi egois, berperilaku tidak peduli dan tidak baik dengan sesamanya, salah satu yang berperan dalam perilaku itu adalah orangtua, demikian pula apabila anak-anak yang memiliki hati yang berbelas kasihan dengan sesamanya dan mau melayani sesamanya, salah satu yang paling berperan dalam dirinya tentu adalah orangtua yang bukan hanya mengajar mereka tetapi seluruh hidupnya menjadi teladan yang menggoreskan firman Tuhan dengan "tinta" Roh Allah di dalam hati mereka. Oleh sebab itu, mari mulai sekarang goreskan "tinta" Roh Allah kita di dalam hati anak-anak, baik melalui perkataan pun perilaku yang kita tunjukkan setiap hari. Niscaya anak-anak kita akan menjadi surat pujian kita yang dapat dibaca oleh setiap orang.

**GORESAN TINTA KEHIDUPAN (TELADAN) ORANGTUA
AKAN MENENTUKAN ANAK MENJADI SURAT YANG SEPERTI APA**